



Mira el video

Maltrato a personas de edad avanzada



Descripción general

A medida que envejecemos, es posible que tengamos que depender de otros para que nos ayuden con los cuidados cotidianos.

Lamentablemente, algunos cuidadores causan daño a las personas mayores que están a su cuidado. Las personas mayores pueden sufrir daños físicos. Pueden ser desatendidos. También pueden robarles su dinero. A esto lo llamamos "maltrato a personas de edad avanzada". Y le puede pasar a cualquiera.

Dónde ocurre

Las personas mayores pueden recibir maltrato en sus propios hogares, en establecimientos de vida asistida y en hogares de ancianos. Algunos son maltratados cuando se mudan con miembros de la familia. No todos son conscientes que están siendo maltratados. Y aquellos que lo son, pueden tener problemas para obtener ayuda.

Tipos de abuso

Algunos maltratos son visibles. El abuso físico puede dejar moretones y cicatrices. Una persona a la que descuidan o abandonan puede vivir en condiciones sucias e inseguras. Las personas mayores también son objeto de abuso en formas que son más difíciles de detectar. Pueden ser maltratados emocionalmente o sufrir abuso sexual. Pueden ser víctimas de fraude financiero. Eso sucede cuando los miembros de la familia o los cuidadores roban su dinero, o cuando se les cobra de más por los servicios prestados.

Conclusión

Si usted sospecha que se está abusando de una persona mayor, intervenga y ayude. Hable con ellos en privado. Haga preguntas. Ofrezca llevarlos a un lugar seguro, como una agencia local de servicios de protección para adultos. Y denuncie el abuso a las autoridades.